



Jahresbericht 2015

Wir freuen uns, dass wir in diesem Jahr wieder viele Projekte dank Ihrer Hilfe unterstützen konnten.

Der Vermögensgrundstock konnte ebenso erheblich vermehrt werden. Das Stiftungsvermögen liegt bei über 360.000 €, auch dank der Bonifizierung durch die Landeskirche.

Die Stiftung förderte in diesem Jahr viele Projekte:

- ✓ Aufrüstung der technischen Ausstattung für die Kirchenband Rehburg mit 310 €
- ✓ Junge Oper Detmold mit der Kinderoper ‚Die Zauberflöte‘ in der Schloss-Schule Stolzenau mit 465 €
- ✓ Junge Oper Detmold mit Auszügen aus ‚Abu Hassan‘ in der Oberschule Loccum mit 360 €
- ✓ Das Musical ‚GODSPELL‘ in Loccum mit 500 €
- ✓ Jubiläumskonzert vom Chor ‚Kreuz & Quer‘ Steyerberg mit 300 €
- ✓ Sing workshop ‚Kinderchor‘ in Lavelshoh mit 400 €
- ✓ ‚Kinderchor‘-Projekt 2015 in Lavelshoh und Essern mit 600 €
- ✓ Personalkostenanteil der Kreiskantorenstelle in Höhe von 3.000 €
- ✓ Singfreizeit ‚Sing mit Afrika‘ mit 500

Das Kuratorium

der Musikstiftung des Kirchenkreises Stolzenau-Loccum